



Medienmitteilung

Datum: 19. Juli 2019

Diebesgut im Reisekoffer entdeckt

Bei einer Zollkontrolle am französischen Bahnhof (SNCF) in Basel, fanden Mitarbeitende der Eidgenössischen Zollverwaltung (EZV) diverse Elektronikartikel im Reisekoffer eines Algeriers. Der Mann wollte nach Frankreich ausreisen.

Basel: EZV-Mitarbeitende kontrollierten kürzlich beim Grenzübergang am französischen Bahnhof Basel (SNCF) einen 25-jährigen Algerier der mit dem Zug nach Frankreich ausreisen wollte. In seinem Reisekoffer fanden sie 25 Mobiltelefone, 2 Tablets und 3 Notebooks, verpackt in Plastiksäcke. Bei einer näheren Überprüfung der Elektronikartikel, hat sich herausgestellt, dass mehrere der Artikel gestohlen waren. Der Mann wurde mit den gestohlenen Elektronikartikeln der Kantonspolizei Basel-Stadt übergeben.

Für Rückfragen:

Matthias Simmen
Mediensprecher Eidgenössische Zollverwaltung
Tel. 058 462 67 43, medien@ezv.admin.ch

Beilage:

Bilder: sichergestellte Elektronikartikel (Quelle: EZV)